

<b>Medio</b>	TVN
<b>Fecha</b>	18-12-2014
<b>Mención</b>	Estudiantes de universidades privadas se unieron para protestar ante las fuertes alzas de sus aranceles para el 2015. Habla Rector de la UAH.

**Estudiantes de universidades privadas se unieron para protestar ante las fuertes alzas de sus aranceles para el 2015.**

- Estudiantes de universidades privadas se unieron para protestar ante las fuertes alzas de sus aranceles para el 2015. Hoy marcharon por el centro de Santiago, interpelando al Gobierno. - Marcha terminó en disturbios y con alumnos denunciando violencia policial. - Comunicados de las universidades Central y Diego Portales. Hablan: - Nicolás Fernández, presidente Federación U. Diego Portales. - Valentina Saavedra, presidenta de la FECh. - Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación. - Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado. - Cmdte. Alex Moreno, comisario 3ª Comisaría Central. - Linda Muñoz, vocera asamblea "No más alzas". Mención: - Mineduc Conduce: Mónica Pérez y Amaro Gómez-Pablos.